

宮地小だより

9月
文責
八代市立宮地小学校
校長 嶋村 立馬

「み」みんななかよく 「や」 やりとげよう最後まで 「じ」 自分からすすんでがんばる宮地っ子

夏休みを終えて!!

長かった夏休みも終わりました。今年の夏休みは、様々な場所で行った思い出を作ったという子どもたちも多かったことでしょう。学校や地域で会った子どもたちの顔も、とても生き生きしていました。それぞれにとって充実した夏休みだったことと思います。なにより、大きな事故やけががなかったことがとてもよかったです。きっと子どもたちが、先生方から聞いた、夏休みの約束をしっかりと守ってくれたのでしょう。

いよいよ2学期が始まりました。一人一人が12月までの4ヶ月、様々な挑戦をして自分を成長させてほしいと願っています。

保護者の皆様、2学期もどうぞよろしくお願いいたします。



2学期の行事について

○1学期に実施する予定だった「みやじ学」のフィールドワーク、新型コロナウイルスの感染拡大により延期しておりましたが、来週、8月30日（火）に実施いたします。宮地小学校の5・6年生が八中の1年生と地域を巡り、宮地の地域について学びます。「みやじ学」では、地域の方々をはじめ、宮地に関わりのある方々に、歴史、共生、自然をテーマに、地域のことを伝えていただきます。「みやじ学」が、子どもたちにとって、地域について理解を深める大切な機会となることを願っています。

○10月1日（土）に、宮地小学校の運動会を実施します。今年度も感染症の拡大防止のため、午前中で終了する予定です。観覧に関して、観覧する場所を制限したり、手指の消毒をお願いしたりと、様々な感染対策にご協力いただきます。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

2学期も目標をしっかりと持って

1学期の終わりに、子どもたちに「夢や目標を持ってがんばってほしい」という話をしました。イチロー選手の「大きな目標を達成するには、小さなことの積み重ねが何より大事」という言葉を紹介し、なりたい自分に近づくために、日々の過ごし方を大切にしてほしい、そんな夏休みにしてほしいと子どもたちに伝えました。これは2学期からも、子どもたちに続けて行ってほしいことです。2学期は、運動会や修学旅行、わ・わ・わっ学習発表会など、子どもたちが大きく成長できる行事でいっぱい입니다。だからこそ、行事や生活への取り組み方を少し変えていくだけで気持ちが少しずつ変わり、子どもたち自身が大きく成長していく機会になると思います。

子どもたちには、目標をしっかりと持ち、2学期の様々な行事や学校生活に取り組んでほしいと思います。子どもたちが一つ一つの行事や日々の生活を通して、大きく成長していかれることを楽しみにしています。